

**Q25-014**

*Boulevard Raymond-Mailloux, à Baie-Saint-Paul*

## **Réfection du pont situé au-dessus du Bras du Nord-Ouest**

**Québec, le 26 août 2025.** – Le ministère des Transports et de la Mobilité durable informe la population que des travaux de réfection du pont situé au-dessus du Bras du Nord-Ouest, sur le boulevard Raymond-Mailloux, à Baie-Saint-Paul, se dérouleront **du 2 septembre jusqu'à la mi-octobre**.

Ces interventions permettront d'améliorer la condition de la structure afin de prolonger sa durée de vie utile.

### **Entraves et gestion de la circulation**

#### **Boulevard Raymond-Mailloux, au-dessus du Bras du Nord-Ouest**

- Circulation en alternance dirigée par des signaleurs, de 7 h à 18 h et par un système de feux de circulation le soir et la nuit;
- En direction est, fermeture de l'accès menant à la rue Tremblay; détour par la rue Saint-Jean-Baptiste.

Des ralentissements et de la congestion sont à prévoir dans le secteur, particulièrement lors des heures de pointe.

Les travaux pourraient être reportés, prolongés ou annulés en raison de conditions météorologiques défavorables ou de contraintes opérationnelles. Afin de connaître les détails des entraves en cours et à venir, les automobilistes sont invités à consulter [Québec 511](#), un outil pratique pour planifier adéquatement leurs déplacements.

Pour la sécurité des usagers et celle des travailleuses et travailleurs, le respect de la signalisation en place est essentiel.

Le Ministère remercie les usagers de la route pour leur collaboration.

**Le ministère des Transports et de la Mobilité durable sur les médias sociaux :**

[Facebook](#)

[X](#)

[Instagram](#)

[LinkedIn](#)

– 30 –

**Pour information :**

Relations avec les médias  
Direction générale des communications  
Ministère des Transports et de la Mobilité durable  
Tél. : Québec : 418 644-4444  
Montréal : 514 873-5600  
Sans frais : 1 866 341-5724